

# WARTA

## Dandim 1402/Polman Minta Petugas Pam Nataru Lakukan Dengan Humanis

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Dec 28, 2022 - 13:27



Polewali Mandar,- Dalam rangka menciptakan kondisi wilayah yang aman dan kondusif pada Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2023, Kodim 1402/Polman kerahkan personel jajarannya, Bersama Polres untuk melaksanakan Pengamanan Nataru di wilayah Kabupaten Polewali Mandar.

Pengerahan personel Kodim 1402/Polman bersama polres polman dan instansi terkait lainnya, untuk pengamanan selama perayaan Natal Tahun 2022 dan Tahun Baru 2023, Demi terwujudnya wilayah yang aman dan kondusif, Sehingga aktivitas masyarakat dapat berjalan sebagaimana mestinya, Kata Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr (Han) Usai memantau pos PAM Nataru di wilayah, Selasa (27/12/2022).



Penempatan pos pengamanan di berbagai tempat Kata Dandim, bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman saat perayaan Natal dan Tahun Baru, Khususnya bagi saudara kita umat Kristiani.

“Dengan adanya pos pengamanan ini, kami berharap pelaksanaan Natal dan Tahun Baru 2023 bisa berjalan dengan lancar, kondusif, tertib dan aman. Sehingga warga masyarakat yang akan merayakan Natal 2022 dan pergantian Tahun Baru 2023 dan juga yang liburan bisa merasa aman dan nyaman,” Harapnya.



Kepada masyarakat gunakanlah pos pengamanan ini, sebagai tempat informasi dan juga sebagai tempat pengaduan, jika ada hal-hal yang mengganggu keamanan dan ketertiban. Tidak usah takut atau malu, Itu disediakan untuk melayani masyarakat.



Dandim juga meminta kepada para petugas keamanan baik dari pihak TNI maupun Polri dan instansi lainnya, Agar lakukan dengan humanis. Ingat betul bahwa tugas yang diberikan kepada kita, Adalah tugas yang sangat mulia, karena kita harus menjaga keamanan, keselamatan masyarakat di dalam

melaksanakan ibadah natal, Dan juga perayaan tahun baru 2023.  
Kepada masyarakat Polman, Dandim juga mengajak mari bersama-sama  
menjaga keamanan dan ketertiban perayaan Nataru,Tandasnya. (Zik)